

PRIMER PREMIO POESÍA 2013

Aún no tenía tres años
cuando entré en el Valdeluz.
para mí todos eran extraños,
pero pronto se fue haciendo la luz.

He pasado por infantil,
he superado primaria,
y sigo contento en este “redil”
ahora que he empezado secundaria.

Esta experiencia es muy bonita
pero también es un reto.
Reto, porque algo aprieta
como le digo a Loreto.

En secundaria hay asignaturas interesantes
en las que aprendes cosas impresionantes,
pero también con sus dificultades
como las Ciencias Sociales o las Naturales;
y con el extranjero, destaca el inglés.

¡Me gusta mucho este lugar!
En él tengo grandes amigos,
con los que me gustaría continuar
compartiendo risas y libros.

Raúl González Armentia , 1.ºC ESO